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         ATA DA SEXTA (06ª) SESSÃO ORDINÁRIA 

 

 

Presidida pela Sra. Vereadora Sonia Regina Rodrigues; 

secretariada pelo Sr. Vereador Luis Roberto Tavares. 

 

 

Aos 14 dias do mês de março do ano dois mil e vinte e 

dois, realizou-se, na Sala das Sessões "Vereador Santo 

Róttoli", da Câmara Municipal de Mogi Mirim, presidida pela 

Sra. Vereadora Sonia Regina Rodrigues; secretariada pelo Sr. 

Vereador Luís Roberto Tavares, a sexta (06ª) Sessão Ordinária 

do Segundo (2º) Ano da Décima Oitava (18ª) Legislatura da 

Câmara Municipal de Mogi Mirim, previamente programada e 

devidamente convocada nos termos da Relação da Matéria, 

datada de março de 2022.  Às 18:33, feita a primeira chamada 

nominal dos Srs. Vereadores pelo 1º Secretário, nos termos do 

disposto no Artigo 109, da Resolução nº 276, de 2010 

(Regimento Interno vigente) e se constatando haver número 

legal para o início dos trabalhos, conforme dispõe o Artigo 

106, da já citada Resolução, eis que se encontravam presentes 

os Srs. Vereadores: Ademir Souza Floretti Junior (01), 

Alexandre Cintra (02), Cinoê Duzo (03), Geraldo Vicente 

Bertanha (04), João Victor Coutinho Gasparini (05), Joelma 

Franco da Cunha (06), Laercio Rocha Pires (07) Lúcia Maria 

Ferreira Tenório (08), Luís Roberto Tavares (09), Luzia 

Cristina Cortes Nogueira (10), Mara Cristina Choquetta (11), 

Márcio Evandro Ribeiro (12), Marcos Antônio Franco (13), 

Marcos Paulo Cegatti (14), Orivaldo Aparecido Magalhães 

(15), Sonia Regina Rodrigues (16) e Tiago César Costa (17), 

conforme, aliás, se vê das respectivas assinaturas apostas na 

Folha de Presença - Registro de Comparecimentos e Faltas 

dos Srs. Vereadores às Sessões da Câmara, anexa ao final da 

presente ata, a Sra. Presidente deu por iniciados os trabalhos 

da presente sessão. Posto isto, conforme o disposto no 

Parágrafo Único, do Artigo 106, da citada Resolução, 

convidou a Vereadora Lúcia Maria Ferreira Tenório para que 
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procedesse a leitura de um trecho da Bíblia Sagrada. 

Cumprida dita providência, dando por iniciada a parte 

reservada ao "EXPEDIENTE", a Sra. Presidente deu ciência 

à esta Casa, através de leitura, da seguinte matéria:1. Projeto 

de Lei Complementar nº 05 de 2022, de autoria do Prefeito 

Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, acompanhado de 

Mensagem nº 025/2022, datada de 11/03/2022, objeto do 

Ofício nº 25/2022, de igual data, “Acrescentando dispositivo à 

Lei Complementar Municipal nº 205, de 27 de dezembro de 

2006, que dispondo sobre o quadro de pessoal, o plano de 

empregos, salários e carreiras da prefeitura de Mogi Mirim”; 

(ao exame das Comissões Permanentes, conforme Artigo 49, § 

1º do Regimento Interno); 2. Projeto de Lei Complementar nº 

06 de 2022, de autoria do Prefeito Municipal, Paulo de 

Oliveira e Silva, acompanhado de Mensagem nº 027/2022, 

datada de 11/03/2022, objeto do Ofício nº 27/2022, de igual 

data, “Dispondo sobre a alteração de referências salariais de 

empregos que especifica, do quadro de pessoal do Serviço 

Autônomo de Água e Esgotos de Mogi Mirim – SAAE. ”; (ao 

exame das Comissões Permanentes, conforme Artigo 49, § 1º 

do Regimento Interno); 3. Projeto de Lei Complementar nº 07 

de 2022, de autoria do Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e 

Silva, acompanhado de Mensagem nº 028/2022, datada de 

11/03/2022, objeto do Ofício nº 28/2022, de igual data, 

“Acrescentando dispositivo à Lei Complementar Municipal nº 

206, de 27 de dezembro de 2006, que dispondo sobre o quadro 

de pessoal, o plano de empregos, salários e carreiras da 

Serviço Autônomo de Água e Esgotos de Mogi Mirim”; (ao 

exame das Comissões Permanentes, conforme Artigo 49, § 1º 

do Regimento Interno); 4. Projeto de Lei Complementar nº 08 

de 2022, de autoria do Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e 

Silva, acompanhado de Mensagem nº 029/2022, datada de 

11/03/2022, objeto do Ofício nº 29/2022, de igual data, 

“Dispondo sobre a alteração de dispositivos da Lei 

Complementar Municipal nº 206, de 27 de dezembro de 2006, 

que dispondo sobre o quadro de pessoal, o plano de empregos 

e carreiras do Serviço Autônomo de Água e Esgotos de Mogi 
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Mirim.”; (ao exame das Comissões Permanentes, conforme 

Artigo 49, § 1º do Regimento Interno); 5. Projeto de Lei nº 39 

de 2022, de autoria do Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e 

Silva, acompanhado de Mensagem nº 020/2022, datada de 

07/03/2022, objeto do Ofício nº 20/2022, de igual data, 

“Dispondo sobre a desapropriação, amigável ou judicial, de 

área de terreno de que consta pertencer a Eder da Silva 

Buscarioli e Ana Paula Alves da Silva. ”; (ao exame das 

Comissões Permanentes, conforme Artigo 49, § 1º do 

Regimento Interno); 6. Projeto de Lei nº 42 de 2022, de 

autoria do Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, 

acompanhado de Mensagem nº 021/2022, datada de 

10/03/2022, objeto do Ofício nº 21/2022, de igual data, 

“Dispondo sobre abertura de crédito adicional especial 

suplementar, por Superávit Financeiro de 2021, no valor de 

R$ 100.000,00. ”; (ao exame das Comissões Permanentes, 

conforme Artigo 49, § 1º do Regimento Interno); 7. Projeto de 

Lei nº 44 de 2022, de autoria do Prefeito Municipal, Paulo de 

Oliveira e Silva, acompanhado de Mensagem nº 023/2022, 

datada de 10/03/2022, objeto do Ofício nº 23/2022, de igual 

data, “Dispondo sobre alteração da Lei nº 6.296 de 30 de 

março de 2021, que criou o passe social temporário. ”; (ao 

exame das Comissões Permanentes, conforme Artigo 49, § 1º 

do Regimento Interno); 8. Projeto de Lei nº 45 de 2022, de 

autoria do Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, 

acompanhado de Mensagem nº 024/2022, datada de 

10/03/2022, objeto do Ofício nº 24/2022, de igual data, 

“Autorizando o Município de Mogi Mirim, pelo poder 

Executivo, a alienar, por doação, áreas de terreno à companhia 

de Desenvolvimento Habitacional e urbano de São Paulo 

(CDHU), para o fim que especifica e dando outras 

providências.”; (ao exame das Comissões Permanentes, 

conforme Artigo 49, § 1º do Regimento Interno); 9. Projeto de 

Lei nº 46 de 2022, de autoria do Prefeito Municipal, Paulo de 

Oliveira e Silva, acompanhado de Mensagem nº 026/2022, 

datada de 11/03/2022, objeto do Ofício nº 26/2022, de igual 

data, “Dispondo sobre reajuste dos salários, vencimentos, 
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proventos e pensão mensal dos servidores ativos, inativos e 

pensionistas da administração direta e indireta. ”; (ao exame 

das Comissões Permanentes, conforme Artigo 49, § 1º do 

Regimento Interno); 10. Projeto de Lei nº 43 de 2022, de 

autoria do Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, 

acompanhado de Mensagem nº 022/2022, datada de 

10/03/2022, objeto do Ofício nº 22/2022, de igual data, 

“Dispondo sobre alteração da Lei Municipal nº 6.382, de 14 

de dezembro de 2021, que estima a receita e fixa a despesa do 

Município de Mogi Mirim para o exercício de 2022. ”; (ao 

exame das Comissões Permanentes, conforme Artigo 49, § 1º 

do Regimento Interno); 11. Projeto de Lei nº 40 de 2022, de 

autoria do Vereador Luis Roberto Tavares, “dando 

denominação oficial à quadra de Futevôlei localizada na praça 

Comandante José dos Santos Moreno de “ Arena Ademir 

Aparecido de Souza – Adermirzão”. ”; (ao exame das 

Comissões Permanentes); 12. Projeto de Lei nº 41 de 2022, de 

autoria da Vereadora Sonia Regina Rodrigues e Lúcia Maria 

Ferreira Tenório, “Instituindo a semana Municipal do Uso 

Racional de Medicamentos e combate à automedicação e 

dando outras providências. ”; (ao exame das Comissões 

Permanentes); Ato contínuo, a Sra. Presidente submeteu à 

apreciação e votação dos nobres Vereadores os seguintes 

REQUERIMENTOS, hoje endereçados à Mesa (aprovados 

pela Casa): nºs. Nº 80/2022 - Assunto: REQUERIMENTO 

AO PREFEITO PAULO   E SILVA, PARA QUE JUNTO À 

SECRETARIA DE SAÚDE, FORNEÇA INFORMAÇÕES A 

RESPEITO DE QUAIS TRATATIVAS FORAM 

DEFINIDAS PELA SECRETARIA DE SAÚDE, DE ONDE, 

COMO E QUANDO SERÃO INVESTIDOS OS R$ 

155.220,00 ARRECADADOS COM O LEILÃO DOS 

HIDRÔMETROS INSERVÍVEIS REALIZADO PELO 

SAAE, CONFORME CONSTA NA COMUNICAÇÃO 

INTERNA N° 160/21 DA GERÊNCIA DE ASSISTÊNCIA, 

EM RESPOSTA AO REQUERIMENTO N° 452/21, DE 

AUTORIA DESTE VEREADOR. Autoria: CINOÊ DUZO, 

colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por 
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unanimidade, o requerimento). Requerimento Nº 82/2022 - 

Assunto: Requer informações junto à Concessionária 

INTERVIAS, sobre a acesso inacabado entre a Rodovia 

Municipal André F. Montoro e a rodovia sob concessão da 

empresa Rodovia SP 147 – AC. Prefeito Jamil Bacar. Autoria: 

LUZIA CRISTINA CORTES NOGUEIRA, colocado a votos 

em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, o 

requerimento). Requerimento Nº 83/2022 - Assunto: Reitero a 

indicação nº 892 de 2021 ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Doutor Paulo de Oliveira e Silva, para que por meio de sua 

secretaria competente, providencie iluminação na Praça 

“Vereador Marcos Portiolli”, bairro Tucura, considerando 

relatos dos munícipes no sentido de que as fiações da rede de 

energia elétrica foram furtadas. Autoria: ORIVALDO 

APARECIDO MAGALHAES, colocado a votos em Sessão de 

hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, o requerimento). 

Requerimento Nº 86/2022 - Assunto: Requeiro seja oficiado 

ao Exmo. Senhor Deputado Estadual ALEXANDRE 

PEREIRA para que junto ao FDE – Fundação para o 

Desenvolvimento da Educação, estude a possibilidade em 

destinar verba para a cobertura da quadra localizada ao lado 

da EMEB Prof.ª Altair Rosa Corsi Costa. Autoria: LAERCIO 

ROCHA PIRES, colocado a votos em Sessão de hoje, a 

Câmara aprovou, por unanimidade, o requerimento). 

Requerimento Nº 87/2022 - Assunto: REQUEIRO 

INFORMAÇÕES A CETESB - COMPANHIA AMBIENTAL 

DO ESTADO DE SÃO PAULO, REGIONAL MOGI 

GUAÇU, A RESPEITO DA MINA D’AGUA LOCALIZADA 

NA RUA DELPHINA MANTOVANI VOMERO EM 

FRENTE AO Nº 41, NESTA CIDADE. Autoria: LAERCIO 

ROCHA PIRES, colocado a votos em Sessão de hoje, a 

Câmara aprovou, por unanimidade, o requerimento).  

Requerimento Nº 88/2022 - Assunto: Requer ao Exmo. 

Prefeito Paulo Silva, relatório financeiro detalhado da CIP 

(Contribuição de Iluminação Pública), se houve valor 

desvinculado desta conta e para quais áreas foram destinadas, 

desde a vigência da Lei 6362/2021. Autoria: TIAGO CÉSAR 
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COSTA, colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara 

aprovou, por unanimidade, o requerimento).  Requerimento Nº 

89/2022 - Assunto: Requer ao Exmo. Prefeito Paulo Silva, por 

intermédio da secretaria competente, cópia do relatório de 

vistoria feito pela vigilância sanitária na CEMPI Fortunata 

Bertolazzo Albano e também a cópia do relatório de vistoria 

da visita ao prédio provisório, criado para receber as crianças 

da mesma CEMPI, localizado na Rua Sergipe. Autoria: 

TIAGO CÉSAR COSTA, colocado a votos em Sessão de hoje, 

a Câmara aprovou, por unanimidade, o requerimento).  

Requerimento Nº 90/2022 - Assunto: Requer ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e Silva, através da 

secretaria competente, informações sobre o estoque de tubos 

para coleta de sangue e outros insumos nas Unidades Básicas 

de Saúde (UBS) do município. Autoria: JOELMA FRANCO 

DA CUNHA, colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara 

aprovou, por unanimidade, o requerimento).  Requerimento, 

Nº 91/2022 - Assunto: REQUEIRO À EMPRESA ELEKTRO 

QUE REALIZE A SUBSTITUIÇÃO DE POSTE EM 

AVANÇADO ESTADO DE DETERIORAÇÃO 

LOCALIZADO NA RUA ALCINDO PISSINATI, NO 

EUGÊNIO MAZON (CDHU). Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES, colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara 

aprovou, por unanimidade, o requerimento). Requerimento Nº 

92/2022 - Assunto: Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 

Dr. Paulo de Oliveira e Silva, através da secretaria 

competente, informações sobre as medidas adotadas pela 

administração para resolver o problema dos veículos 

abandonados, bem como o cronograma de atividades. Autoria: 

JOELMA FRANCO DA CUNHA, colocado a votos em 

Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, o 

requerimento). Requerimento Nº 93/2022 - Assunto: Requer 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e 

Silva, informações sobre os serviços de limpeza de galhos e 

entulhos no distrito de Martim Francisco. Autoria: JOELMA 

FRANCO DA CUNHA, colocado a votos em Sessão de hoje, 

a Câmara aprovou, por unanimidade, o requerimento).  
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Requerimento Nº 94/2022 - Assunto: REQUER À EMPRESA 

ELEKTRO A REALIZAÇÃO DE PODA DE ÁRVORE NA 

RUA LAURINDO PEREIRA CAMPOS – JARDIM 

ITAPEMA. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR, 

colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por 

unanimidade, o requerimento). Na sequência, a Sra. Presidente 

deu por aprovadas, conforme deliberação do Plenário, as 

seguintes INDICAÇÕES endereçadas ao Sr. Prefeito 

Municipal: Indicação Nº 180/2022 - Assunto: INDICO AO 

SENHOR PREFEITO PAULO DE OLIVEIRA E SILVA 

JUNTO À SECRETARIA COMPETENTE, QUE FAÇA 

SERVIÇOS DE RECAPEAMENTO NA RUA AMPÉRIO 

SIA, NO JARDIM FLAMBOYANT, TENDO EM VISTA A 

QUALIDADE DO PAVIMENTO ASFÁLTICO. Autoria: 

SONIA REGINA RODRIGUES. Indicação Nº 181/2022 - 

Assunto: INDICO AO EXMO SENHOR PREFEITO PAULO 

DE OLIVEIRA E SILVA, A INSTALAÇÃO 

LOMBOFAIXAS NA AVENIDA ALCINDO BARBOSA, 

NA ALTURA DO, Nº 924 – PARQUE DA IMPRENSA. 

Autoria: LAERCIO ROCHA PIRES. Indicação Nº 182/2022 - 

Assunto: INDICO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL, 

PARA QUE ESTUDE A POSSIBILIDADE DE 

CONSTRUÇÃO DE CANALETA PARA ESCOAMENTO 

DE ÁGUA NAS ESQUINAS DA CAETANO MUNHOZ 

COM A AVENIDA ALCINDO BARBOSA – PARQUE DA 

IMPRENSA. Autoria: LAERCIO ROCHA PIRES. Indicação 

Nº 183/2022 - Assunto: SOLICITO AO SENHOR PREFEITO 

MUNICIPAL ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE A MANUTENÇÃO E A COLOCAÇÃO DE 

CASCALHO NA RUA GAMA, LOCALIZADA NO 

PARAISO DA CAHOEIRA Autoria: LAERCIO ROCHA 

PIRES. Indicação Nº 184/2022 - Assunto: SOLICITO AO 

SENHOR PREFEITO MUNICIPAL ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE ESTUDOS PARA 

COLOCAÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADE NA 

RUA JOSÉ GUARNIERI, JARDIM SILVANIA Autoria: 

LAERCIO ROCHA PIRES. Indicação Nº 185/2022 - Assunto: 
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Indica alteração no Código Tributário Municipal, Lei 1431 de 

1983, para que as empresas já instaladas e em atividade no 

Município , que por ventura sofrerem danos em virtude de 

catástrofes ocasionadas por fortes ventos , incêndio, 

enchentes, descargas elétricas climáticas, possam pleitear 

Benefícios e Incentivos Fiscais por tempo determinado, de 

acordo com a Legislação em vigor no Município, visando 

manutenção de empregos dos Mogimirianos e a sua 

recuperação em virtude dos sinistros sofridos. Autoria: 

LUZIA CRISTINA CORTES NOGUEIRA. Indicação Nº 

186/2022 - Assunto: SOLICITO AO SENHOR PREFEITO 

MUNICIPAL ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE A COLOCAÇÃO DE LOMBOFAIXA E 

PINTURA DE FAIXA DE PEDESTRE NA RUA RIO DE 

JANEIRO, PRÓXIMO AO NÚMERO 510, BAIRRO SANTA 

CRUZ. Autoria: LAERCIO ROCHA PIRES. Indicação Nº 

187/2022 - Assunto: SOLICITO AO SENHOR PREFEITO 

MUNICIPAL ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE ESTUDOS PARA COLOCAÇÃO DE 

REDUTORES DE VELOCIDADE NA RUA BENEDITO DA 

CUNHA CAMPOS, JARDIM NAZARETH. Autoria: 

LAERCIO ROCHA PIRES. Indicação Nº 188/2022 - Assunto: 

SOLICITO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE ESTUDOS 

PARA COLOCAÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADE 

NA AVENIDA GOVERNADOR ADHEMAR PEREIRA DE 

BARROS, PRÓXIMO AO Nº 701. Autoria: LAERCIO 

ROCHA PIRES. Indicação Nº 189/2022 - Assunto: 

SOLICITO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE ESTUDOS 

PARA COLOCAÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADE 

E PINTURA DE FAIXA DE PEDESTRE NA AVENIDA 

ALCINDO BARBOSA, PRÓXIMO AO Nº 924. Autoria: 

LAERCIO ROCHA PIRES. Indicação Nº 190/2022 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO, DR. PAULO DE 

OLIVERIRA E SILVA, POR MEIO DA SECRETARIA 

COMPETENTE, ESTUDOS PARA ANÁLISE DE RISCO 
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DE QUEDA DE UMA ÁRVORE SITUADA NA PRAÇA 

CATHARINO MARANGONI – TUCURA. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 

191/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, A 

REALIZAÇÃO DE MANUTENÇÃO NOS BANCOS DA 

PRAÇA CATHARINO MARANGONI – TUCURA. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 

192/2022 - Assunto: SOLICITO AO SENHOR PREFEITO 

MUNICIPAL ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE A LIMPEZA DA ÁREA PÚBLICA 

LOCALIZADA NA RUA VEREADOR DANIEL MANARA 

ESQUINA COM A RUA BENEDITO BRANCO DE 

ABREU, LOCALIZADAS NO PARQUE DA IMPRENSA 

Autoria: LAERCIO ROCHA PIRES. Indicação Nº 193/2022 - 

Assunto: SOLICITO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE A LIMPEZA 

DE TERRENO LOCALIZADA NA AVENIDA 

GOVERNADOR ADHEMAR PEREIRA DE BARROS 

ESQUINA COM A RUA DURVALINA MARTINS 

COELHO DE ALMEIDA, LOCALIZADAS NO PARQUE 

DA IMPRENSA. Autoria: LAERCIO ROCHA PIRES. 

Indicação Nº 194/2022 – Assunto: SOLICITO AO SENHOR 

PREFEITO MUNICIPAL ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE A CONSTRUÇÃO DE CALÇADA E A 

COLOCAÇÃO DE UMA ACADEMIA AO AR LIVRE N A 

ÁREA VERDE LOCALIZADA NA RUA VEREADOR 

DANIEL MANARA ESQUINA COM A RUA BENEDITO 

BRANCO DE ABREU, LOCALIZADAS NO PARQUE DA 

IMPRENSA Autoria: LAERCIO ROCHA PIRES. Indicação 

Nº 195/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO SENHOR 

PREFEITO PAULO DE OLIVEIRA E SILVA ESTUDOS 

JUNTO A SECRETARIA COMPETENTE A RESPEITO DO 

ACUMULO DE ÁGUA NAS VIAS CITADAS, AMBAS 

LOCALIZADAS NO PARQUE DA IMPENSA Autoria: 

LAERCIO ROCHA PIRES. Indicação Nº 196/2022 - Assunto: 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

10 

SOLICITO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE ESTUDOS 

PARA QUE NA RUA MINISTRO CUNHA CANTO, 

PRÓXIMO AO Nº 556, POSSA ESTACIONAR SOMENTE 

DE UM LADO. Autoria: DIRCEU DA SILVA PAULINO. 

Indicação Nº 197/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO 

SENHOR PREFEITO PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, 

MELHORIAS PARA A RUA SILVIO BRUNIALTI, 

LOCALIZADA NO JARDIM CARLOS GOMES. Autoria: 

LAERCIO ROCHA PIRES. Indicação Nº 198/2022 - Assunto: 

INDICO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL, PARA 

QUE ESTUDE A POSSIBILIDADE EM DEMINUIR A 

PROFUNDIDADE DA CANALETA EXISTENTE NA RUA 

SEBASTIÃO EUZÉBIO DE OLIVEIRA, LOCALIZADA NO 

JARDIM PAULISTA. Autoria: LAERCIO ROCHA PIRES. 

Indicação Nº 199/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO 

PREFEITO MUNICIPAL ESTUDOS JUNTO AOS 

DEPARTAMENTOS COMPETENTES PARA REALIZAR 

OBRAS DE COBERTURA DA QUADRA 

POLIESPORTIVA AO LADO DA EMEB Prof.ª ALTAIR 

ROSA CORSI COSTA, LOCALIZADA NO PARQUE DA 

IMPRENSA Autoria: LAERCIO ROCHA PIRES. Indicação 

Nº 200/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETÁRIA COMPETENTE, A 

REALIZAÇÃO DA OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA 

RUA LAURINDO PEREIRA CAMPOS– JARDIM 

ITAPEMA. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. 

Indicação Nº 201/2022 - Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Paulo Silva, por intermédio da Secretaria 

competente, para que sejam contratados vigias para 

trabalharem nas EMEBs e CEMPIs ou instalação de sistema 

de monitoramento com alarme e câmaras de segurança, pois as 

mesmas estão tendo invasões e vandalismo constantemente. 

Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. Indicação Nº 202/2022 - 

Assunto: Indica-se ao prefeito municipal, Paulo de Oliveira e 

Silva, por meio das Secretarias competentes, que faça a poda 
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da árvore localizada à Rua Arthur Juliane, na altura do número 

660, no Jardim Lago, uma vez que a residência corre risco de 

ser atingida pela espécie. Autoria: LUCIA MARIA 

FERREIRA TENÓRIO. Indicação Nº 203/2022 - Assunto: 

Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Paulo Silva, por 

intermédio da Secretaria competente, para que seja feita 

manutenção no bueiro localizado na Avenida Luiz Gonzaga 

de Amoedo Campos, em frente ao número 12, Aterrado. 

Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. Indicação Nº 204/2022 - 

Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Paulo 

Silva, por intermédio da Secretaria competente, para que seja 

feita manutenção na entrada da Rua Maria Conceição Zani 

Alves, Chácara São Marcelo. Autoria: TIAGO CÉSAR 

COSTA. Indicação Nº 205/2022 - Assunto: Indico ao Exmo. 

Senhor Prefeito Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e Silva, a 

pintura de solo, para sinalização horizontal da Rua Timbira, 

visando garantir a segurança e integridade física das pessoas. 

Autoria: JOELMA FRANCO DA CUNHA. Indicação Nº 

206/2022 - Assunto: Indico ao Exmo. Senhor Prefeito 

Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e Silva, a adoção de medidas 

efetivas para melhorar as condições de segurança do 

Cemitério Municipal, evitando os frequentes furtos e atos de 

vandalismo nas sepulturas. Autoria: JOELMA FRANCO DA 

CUNHA. Indicação Nº 207/2022 - Assunto: INDICO AO 

EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE O DEPARTAMENTO 

COMPETENTE, REALIZE MANUTENÇÃO NA MALHA 

ASFÁLTICA DA RUA MANUEL V. DE MELO, NO 

JARDIM DO LAGO. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 208/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

REALIZE PODA NA COPA DAS ÁRVORES 

LOCALIZADAS NA RUA VEREADOR RAUL BRUNIALT, 

NO PARQUE DAS LARANJEIRAS. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 209/2022 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 
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PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE ESTUDOS 

PARA IMPLEMENTAÇÃO DE DISPOSITIVO DE 

REDUÇÃO DE VELOCIDADE NA RUA VEREADOR 

RAUL BRUNIALT, NO PARQUE DAS LARANJEIRAS. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

210/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA 

QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE 

MANUTENÇÃO NA TAMPA DE BUEIRO LOCALIZADO 

PRÓXIMO A ROTATÓRIA AVENIDA DR. JOÃO 

AVANCINI, SENTIDO EMEB ALFREDO BERGAMO, NA 

RUA LATERAL A ASSOCIAÇÃO DE MORADORES. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

211/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA 

QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE 

INSTALAÇÃO DE BEBEDOURO NAS PROXIMIDADES 

DA QUADRA POLIESPORTIVA LOCALIZADA NA 

PRAÇA LUCINDA BRANDÃO NO JARDIM INOCOOP. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

212/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA 

QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE 

PODA NA COPA DAS ÁRVORES LOCALIZADAS NA 

RUA EDERALDO SILVEIRA BUENO, NO SEAC. Autoria: 

LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 213/2022 - 

Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL 

DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE PODA E 

DIAGNÓSTICO EM ARVORE LOCALIZADA NA RUA 

PERU, NO SEAC. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 214/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA 

COMPETENTE, A REALIZAÇÃO DE LIMPEZA E 

MANUTENÇÃO NA PRAÇA ESTUDANTE – MIRANTE. 
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Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação 

Nº 215/2022 - Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Paulo Silva, por intermédio da Secretaria competente, 

que realize a manutenção nos postes de iluminação da Praça 

do Jardim Silvania, localizada entre a Rua José do Amaral 

Mello, Rua José Falcete e Rua José Guarnieri Sargento. 

Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. Indicação Nº 216/2022 - 

Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL 

DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO 

DA SECRETARIA COMPETENTE, A REALIZAÇÃO DE 

LIMPEZA E MANUTENÇÃO NA CALÇADA DA EMEB 

PROFESSORA MARIA NILSEN DE OLIVEIRA LEITE. 

Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação 

Nº 217/2022 - Assunto: Indico ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e Silva, a realização 

dos serviços de limpeza e roçagem no canteiro da Avenida 

Juscelino Kubtischek. Autoria: JOELMA FRANCO DA 

CUNHA. Indicação Nº 218/2022 - Assunto: INDICO AO 

EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE O DEPARTAMENTO 

COMPETENTE, REALIZE MANUTENÇÃO NO ABRIGO 

DO PONTO DE ÔNIBUS LOCALIZADO NA RUA 15 DE 

AGOSTO NA SANTA LUZIA. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 219/2022 - Assunto: INDICO AO 

EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, A REALIZAÇÃO DE 

MANUTENÇÃO NA PINTURA DAS FAIXAS DE 

PEDESTRES DA RUA DOS IMIGRANTES – TUCURA. 

Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação 

Nº 220/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETÁRIA COMPETENTE, A 

REALIZAÇÃO DA OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA 

RUA DOS FERROVIÁRIOS – MIRANTE. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 

221/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO, 
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DR. PAULO DE OLIVERIRA E SILVA, POR MEIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, ESTUDOS PARA 

ANÁLISE DE RISCO DE QUEDA DE DUAS ÁRVORES 

SITUADAS NA RUA LAURINDO PEREIRA CAMPOS – 

JARDIM ITAPEMA. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Indicação Nº 222/2022 - Assunto: INDICO AO 

EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETÁRIA COMPETENTE, A REALIZAÇÃO DA 

OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA CAPITÃO JOÃO 

GONÇALVES TEIXEIRA – JARDIM PANORAMA. 

Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Fez uso da 

palavra o Vereador Geraldo Vicente Bertanha, pedindo 

desculpas ao vereador Alexandre Cintra por submeter uma 

moção igual à que o Vereador Alexandre já tinha submetido, 

explicou que não tinha conhecimento e pediu para retirar a sua 

própria moção de nº 57. Fez uso da palavra o Vereador, 

Alexandre Cintra reconhecendo todo o trabalho do Vereador 

Geraldo Vicente Bertanha pela segurança pública de Mogi 

Mirim. Comunicou que pela manhã deste dia já havia retirado 

a sua moção e, portanto, que permaneça a moção do Vereador 

“Gebê”. Por questão de ordem, fez uso da palavra a Vereadora 

Joelma franco da Cunha, pedindo a concessão do plenário 

para realizar a Leitura na íntegra da moção 63 de 2022 que é 

uma moção de repúdio ao Deputado Estadual de São Paulo o 

Arthur Moledo do Val, pelos comentários desrespeitosos 

sexistas e inaceitáveis feitos às ucranianas. Colocado a votos 

em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, o 

pedido). A seguir, a senhora Presidente submeteu à apreciação 

e votação dos nobres Vereadores as seguintes MOÇÕES, 

endereçadas à Mesa (aprovadas pela Casa): Moção Nº 

57/2022 - Assunto: Moção de aplausos e congratulações aos 

BOMBEIROS MUNICIPAIS de Mogi Mirim pelos 

importantes serviços de combate ao incêndio na empresa 

Mojimiriana Gallo Pneus, no último dia 21 de fevereiro de 

2022. Autoria: GERALDO VICENTE BERTANHA, foi 

retirada pelo autor. Moção Nº 58/2022 - Assunto: Moção de 
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congratulações à GCM – Guarda Civil Municipal – de Mogi 

Guaçu, pelo aniversário de 10 anos comemorado no dia 9 de 

março de 2022 e moção de aplausos aos guardas municipais 

que representam a corporação e cuidam da segurança pública 

Guaçuana. Autoria: GERALDO VICENTE BERTANHA, 

colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por 

unanimidade, a moção). Moção Nº 60/2022 - Assunto: 

MOÇÃO DE PESAR COM “UM MINUTO DE SILÊNCIO” 

PELO FALECIMENTO DO MÉDICO JOSÉ CARLOS 

HENRIQUE CASTELLO CHIOSSI, OCORRIDO DIA 9 DE 

MARÇO, EM UBERABA (MG). Autoria: LUCIA MARIA 

FERREIRA TENÓRIO, colocado a votos em Sessão de hoje, 

a Câmara aprovou, por unanimidade, a moção).  Moção Nº 

61/2022 - Assunto: MOÇÃO HONROSA DE APLAUSOS 

PARA A SOCIEDADE SANTO ANTONIO DE MOGI 

MIRIM, O “LAR SANTO ANTONIO”, PELOS 36 ANOS DE 

FUNDAÇÃO COMPLETADOS DIA 20 DE MARÇO DE 

2022. Autoria: ALEXANDRE CINTRA, colocado a votos em 

Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, a 

moção).  Moção Nº 62/2022 - Assunto: MOÇÃO HONROSA 

DE APLAUSOS PARA A APAE, ASSOCIAÇÃO DE PAIS E 

AMIGOS DOS EXCEPCIONAIS DE MOGI MIRIM, PELOS 

53 ANOS DE FUNDAÇÃO, DIA 10 DE ABRIL DE 1969. 

Autoria: ALEXANDRE CINTRA, colocado a votos em 

Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, a 

moção).  Moção Nº 63/2022 - Assunto: Moção de repúdio ao 

Deputado Estadual de São Paulo, Sr. Arthur Moledo do Val, 

pelos comentários desrespeitosos, sexistas e inaceitáveis feitos 

com relação às ucranianas, que configuram verdadeira ofensa 

contra todas as mulheres. Autoria: JOELMA FRANCO DA 

CUNHA, colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara 

aprovou, por unanimidade, a moção).  Moção Nº 64/2022 - 

Assunto: Moção de pesar, com um minuto se silêncio, em 

razão do falecimento da Sra. Zulmira do Carmo Brito Tristão, 

ocorrido no dia 09 de março de 2022. Autoria: JOELMA 

FRANCO DA CUNHA, colocado a votos em Sessão de hoje, 

a Câmara aprovou, por unanimidade, a moção).  Moção Nº 
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65/2022 - Assunto: Moção de pesar, com um minuto se 

silêncio, em razão do falecimento da Sra. Eunice Rodrigues do 

Prado Campos, ocorrido no dia 01 de março de 2022. Autoria: 

JOELMA FRANCO DA CUNHA, colocado a votos em 

Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, a 

moção).  Moção Nº 66/2022 - Assunto: MOÇÃO HONROSA 

DE APLAUSOS AOS AUTORES ROSANE PELLEGRINA 

IMPROTA E MARCOS FRANCISCO LEMES, PELO 

PROJETO “UMA ESTRELA NO CÉU”, APROVADO NO 

XI SIMPÓSIO INTERNACIONAL REFLEXÕES CÊNICAS. 

Autoria: SONIA REGINA RODRIGUES, colocado a votos 

em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, a 

moção).  Moção Nº 67/2022 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR, 

COM UM MINUTO DE SILÊNCIO PELO FALECIMENTO 

DA SENHORA ELIANA MARIA MISTRO DA SILVA, 

OCORRIDO DIA 11 DE MARÇO DE 2022. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA, colocado a votos em Sessão de hoje, 

a Câmara aprovou, por unanimidade, a moção). Fez uso da 

palavra o Vereador Thiago Costa, dizendo que quando for 

questão de ordem a decisão cabe a presidência e na outra 

sessão que houve uma discussão que o procurador jurídico da 

Câmara Municipal o senhor Fernando Márcio das Dores 

proferiu algumas palavras dizendo que Vereador não seria um 

bom advogado. Portanto tais palavras é inaceitável. O 

Vereador Tiago Costa disse que se sentiu ofendido por tal 

colocação, deixou seu repúdio ao procurador e pediu que 

conste em ata, além que esta casa tome as providências 

cabíveis.  Não havendo mais proposituras, ou quaisquer outros 

documentos, para serem levados ao conhecimento do Plenário, 

a Sra. Presidente facultou o uso da palavra no “Expediente”, 

anunciando os oradores inscritos, conforme § 6º, do Artigo 

111, do Regimento Interno. Fez uso da palavra o Vereador 

João Victor Coutinho Gasparini, dizendo que esta sessão é 

muito especial pois contou com a presença das educadoras, 

professoras e profissionais da educação, elas estão presentes 

para reivindicar justiça não só de salário, mas de suas funções 

que fazem durante toda a sua vida profissional, principalmente 
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durante a pandemia que tiveram tanta dificuldade. As 

manifestações de hoje são referentes ao projeto de Lei 

Complementar nº 01 que chegou para readequação dos valores 

salariais do magistério, o vereador disse que nós desta casa de 

leis estamos junto com vocês e que o projeto está no prazo 

para análise para conferir o que é de direito, por fim 

cumprimentou o senhor que está se candidatando para 

presidência do Mogi Mirim Esporte Clube e disse que este 

clube de futebol é um símbolo de nossa cidade. Fez uso da 

palavra, a vereadora Joelma Franco da Cunha, dizendo que 

esta noite subiu para a leitura o projeto de Lei 46 de 2022 que 

é um projeto que traz a recomposição do salário dos 

servidores públicos, neste projeto estima se o importe de 2% 

proposto pelo executivo, também colocam como valor 

alimentação no importe de R$ 300,00, sendo que esta mesma 

Lei coloca situações que furtarão servidores de receber este 

valor. No dia 04 de fevereiro foi reorganizado o piso salarial 

dos educadores por parte do ministério da educação. Por fim 

disse que não adianta fazer medidas paliativas, quando temos 

que recompor, temos que recompor na base salarial, e sempre 

respeitar o trabalhador pois não temos pessoas ignorantes. Fez 

uso da palavra, a vereadora Lúcia Maria Ferreira Tenório, 

dizendo aos professores que a Vereadora respeita muito todos 

vocês e irá brigar e ajudar a causa de vocês, e valoriza muito a 

educação. Aconselhou a tomarmos cuidado com quem grita e 

acaba fazendo estardalhaço em seus trabalhos, e aqui nesta 

casa há pessoas que fazem um trabalho em silêncio, porém 

muito valioso. Agradeceu a empresa Vicel que trabalha com 

móveis de aço e ajudou na farmácia gratidão que ficará na 

faculdade Santa Lúcia, esta farmácia será gratuita. Agradeceu 

aos senhores Paulo e Regina Manera que doaram em conjunto 

com a ISM. Fez uso da palavra, o vereador Luis Roberto 

Tavares, dizendo sobre o projeto que foi lido da recomposição 

salarial, disse que gostaria de participar nas comissões para 

poder estar atento e se houver a possibilidade de fazer alguma 

modificação para principalmente ajudar as educadoras que 

estão presentes hoje. Sobre o asfalto no parque das 
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Laranjeiras, porém tendo falta de piche no mercado e 

novamente deixando os moradores ansiosos. O vereador disse 

sobre um aplicativo chamado botão do pânico, que é quando 

uma mulher já tem uma medida preventiva contra alguém e 

vai na delegacia da Maria da Penha para instalar este 

aplicativo que assim que der um clique a guarda civil 

Municipal e a Delegacia da Maria da Penha será 

automaticamente informada pela localização do celular dela, o 

vereador disse que este aplicativo já está em vigor em Mogi 

Mirim e espera que diminua os crimes e abusos. Fez uso da 

palavra, a vereadora Luzia Cristina Cortes Nogueira, dizendo 

que ficou muito feliz que ocorreu a assinatura do contrato 

entre a Prefeitura e a Cebe que vão começar a trabalhar na 

prefeitura cerca de 37 adolescentes vão começar a trabalhar. 

Sobre o botão do pânico parabenizou a todos que fizeram 

parte desta conquista em Mogi Mirim. Sobre as casas 

populares a prefeitura conseguiu os terremos para começar as 

obras a partir do CDHU, por fim complementou dizendo que o 

distrito de Martim Francisco será agraciado com um conjunto 

habitacional. Fez uso da palavra, a Vereadora Mara Cristina 

Choquetta, dizendo que quatro desses projetos para a 

educação que foram lidos hoje, já estão nas comissões e o 

tudo o que for cabível dentro da lei nós iremos fazer e 

colocaremos o nosso melhor para que os pareceres favoráveis 

sejam feitos. Continuou demonstrando todo o seu carinho e 

respeito para os profissionais da Educação e disse que podem 

contar com a vereadora Mara para que esses projetos andem 

sim. Fez uso da palavra, o vereador Marcos Paulo Cegatti, 

dizendo sobre a falta de materiais para a categoria para os 

educadores e todos os funcionários para as escolas. Agradece 

a presença dos Educadores em nome da comissão de Finanças 

e Orçamento para que haja um aumento digno para a 

categoria. Falou sobre o requerimento sobre a implementação 

do diário de classe digital que facilitará a organização dos 

professores. Fez uso da palavra, o vereador Orivaldo 

Aparecido Magalhães, fazendo uma citação sobre o filme 

chamado “Moisés. Disse que acha que esse dissídio é injusto 
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na opinião do vereador, pois os preços foram reajustados e 

poder de compra foi prejudicado, disse que no futuro esse 

dissidio ficará para o tribunal regional do trabalho resolver, 

porém a prefeitura irá se defender e dizer o que pode ser feito 

de acordo com o dinheiro da Prefeitura. Ele diz sobre os 

prazos das comissões realizarem os pareceres e há de ser 

seguida as datas e os prazos, pois estão travados e não estão 

retornando para votação, reforçou que o membro tem que se 

entregar ao máximo nessas comissões e mostrando o 

comprometimento para a população de Mogi Mirim. Fez uso 

da palavra, a Vereadora Presidente Sonia Regina Rodrigues, 

dizendo que estamos no estado mais rico do país e ainda 

estamos passando por dificuldades nas áreas da educação, os 

projetos já estão nas comissões para discussão e análise, pediu 

para contar com o apoio que faremos o possível para passar 

esse aumento de salário, deixou a casa aberta para fala e 

sugestões de todos os educadores. Sobre o dia das mulheres e 

apoio psicológico e social para mulheres a Vereadora reforça a 

verba que conseguiu para a construção de uma casa um local 

de apoio a estas mulheres que passam por situação de 

vulnerabilidade. Fez uso da palavra, o vereador Tiago César 

Costa, dizendo sobre os professores que vocês tinham que 

receber no mínimo a quantia que o prefeito registou os 

impostos que foi de 11%, disse que esse aumento de 2% para 

os servidores é uma vergonha e este governo gosta de enganar 

o servidores públicos, pois falta estrutura para o trabalho, as 

vezes falta agua para dar banho nos bebês; o tempo todo vocês 

fazem mais do que deveria e quando precisam ser valorizadas 

não tem essa valorização,  por fim disse que merecem pelo 

menos 12% já que fazem sempre o seu trabalho e mais além 

de em alguns casos precisarem receber insalubridade e 

periculosidade devido as condições de trabalho. Fez uso da 

palavra, o Vereador Ademir Souza Floretti Junior, deixando 

sua mensagem de agradecimento aos profissionais da 

educação pois são a base de todas as profissões e o que puder 

fazer para ajudar irá fazer. Reiterou a moção de nº 63 de 

repúdio da Vereadora Joelma Franco da Cunha sobre a fala do 
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Deputado Arthur do Val que foi uma fala asquerosa e merece 

repúdio. Sobre a limpeza de praças e áreas públicas disse que 

ainda precisam de limpeza e apesar de já ter feito indicações 

para isso algumas ainda não foram limpas e se encontra risco 

para os moradores pois por exemplo no Parque do Estado 

foram encontradas duas cobras por parte dos moradores. Fez 

uso da palavra, o Vereador Alexandre Cintra, dizendo que esta 

casa está sempre de portas abertas tanto para educação quanto 

para discutir projetos de direção aos munícipes em geral. 

Sobre a assinatura de contrato entre a prefeitura e o CEBE, 

disse que ficou muito feliz pela realização desta assinatura, 

porém que não tinha sido convidado para o evento e disse que 

mesmo assim continuará fornecendo apoio ao CEBE e a esta 

iniciativa. Sobre os professores ele disse que os projetos que 

tratam dos servidores já estão nas comissões, sobre os 2% já 

está sendo discutida na justiça, reforçou que estes projetos 

estão sendo prioridade e não vamos medir esforço para ajudar 

em tudo o que for possível dentro da lei. Fez uso da palavra, o 

Vereador Cinoê Duzo, dizendo sobre os 2% que diz ser uma 

vergonha, que os R$ 300,00 reais de alimentação não dá para 

nada e diz ser a favor da greve, esse aumento é horroroso, 

pediu para tratarem os professores com respeito e dignidade 

com aumento salarial digno, se o professor prometeu tem que 

cumprir a valorização real. Fez uso da palavra, o Vereador 

Laercio Rocha Pires, dizendo que as professoram além de 

ensinar elas educam e acabam tirando dinheiro do próprio 

bolso para alguns materiais, disse que hoje é seu último dia e 

conversará com o seu titular para manter o apoio a classe dos 

professores. Agradeceu aos votos favoráveis aos 

requerimentos que ele propôs hoje, e colocou o Vereador 

titular para apoiar a classe dos educadores. Fez uso da palavra, 

o Vereador Geraldo Vicente Bertanha, dizendo que se alguém 

falou que os projetos iriam ser discutidos hoje, isso foi uma 

mentira pois os projetos chegaram semana passada e hoje e 

ainda estão passando pelas comissões para serem analisados, o 

vereador disse que existe um conjunto de situações que 

precisam ser discutidas em conjunto, e não focar somente na 
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classe dos professores mas sim todo o conjunto dos servidores 

que são os dois mil e quinhentos servidores que sofrem com 

esse aumento de 2%. Posto isto, a sessão foi suspensa às 

20h55, para que três profissionais da área da educação 

fizessem uso da palavra na Tribuna, as senhoras Adriana, 

Rosângela e Fernanda. A sessão foi reaberta. Não havendo 

mais oradores inscritos, a Sra. Presidente suspendeu a Sessão 

às 21:05, conforme o disposto no Artigo 105, da Resolução nº 

276/2010 (Regimento Interno vigente). Decorrido o interstício 

regimental a que se refere o citado dispositivo e depois de 

nova chamada nominal dos srs. Vereadores, registrou a 

ausência do nobre Vereador Marcos Antônio Franco; 

conforme o disposto no Artigo 112, § 1º, da já citada 

Resolução, ao fim da qual se constatou a totalidade dos 

membros da Casa, a Sra. Presidente deu por iniciados os 

trabalhos da "ORDEM DO DIA", submetendo à apreciação 

da Casa o que segue: EM TURNO ÚNICO, “ex-vi” do 

disposto no § 1º, inciso I, do Artigo 171 do Regimento 

Interno. 1. Projeto de Lei n° 184, de 2021, de autoria do 

Prefeito Municipal, “dispondo sobre a concessão de isenções e 

incentivos fiscais às empresas que efetuarem investimentos no 

Município de Mogi Mirim com a instalação, ampliação ou 

modernização de sua sede e dando outras providências”. 

Parecer Conjunto das Comissões de Justiça e Redação; de 

Educação, Saúde, Cultura, Esporte e Assistência Social; de 

Exame de Assuntos Industriais e Comerciais e de Finanças e 

Orçamento.  Com 01 emenda modificativa de autoria da 

Vereadora Mara Cristina Choquetta. Adiado que foi por 3 

(três) dias por meio do Requerimento n° 81/2022 de autoria do 

Vereador Tiago César Costa. Explanando sobre a matéria fez 

uso da palavra o Vereador Tiago César Costa, sobre um 

determinado artigo que que havia neste projeto, era no 

parágrafo 5º do art. 2º que o locador teria os direitos a essas 

isenções, porém temos que fazer leis pensando no todo de 

Mogi Mirim. Foi conversado com o assessor da vereadora 

Mara para que não deixasse essa brecha neste Projeto de Lei, 

portanto foi incluído no parágrafo 5º a seguinte redação: o 
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contrato deverá ser analisado previamente pela comissão que 

deverá preferir parecer técnico de viabilidade, com este 

acréscimo será validado para somente os as pessoas que passar 

por este parecer poderá receber as isenções. Colocado a votos 

em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, o 

projeto e suas respectivas emendas). EM PRIMEIRO 

TURNO, “ex-vi” do disposto no inciso I, do Artigo 172 do 

Regimento Interno. 2. Projeto de Lei n° 03, de 2022, de 

autoria da Vereadora Sonia Regina Rodrigues, “instituindo no 

Calendário Oficial do Município de Mogi Mirim, o Mês 

‘Junho Verde’, dedicado à campanha de Conservação do Meio 

Ambiente, e dando outras providências”. Parecer da Comissão 

de Justiça e Redação. Colocado a votos em Sessão de hoje, a 

Câmara aprovou, por unanimidade, o projeto). A seguir, a Sra. 

Presidente colocou à disposição dos Srs. Vereadores a 

seguinte CORRESPONDÊNCIA: Ofício nº 03 datado de 11 

de março de 2022, de autoria do Vereador Marcos Antônio 

Franco, o qual renuncia como membro participante da 

comissão de Justiça e Redação, para o restante do biênio de 

2021 a 2022, na forma regimental art. 33 § 8º, o 

preenchimento da vaga será apenas para complementar o 

biênio do mandato mediante indicação do partido por acordo 

de liderança ou por eleição conforme § 3º do mesmo artigo. 

Posto isto, a sessão foi suspensa às 21h37, para que fosse 

decido o novo membro da comissão de Justiça e redação, após 

discussão foi declarado que a vereadora Lúcia Maria Ferreira 

Tenório será o mais novo membro da comissão de Justiça e 

Redação pela continuação do biênio 2021 e 2022. Posto isto, a 

sessão foi suspensa às 21h39, para que fosse discutido sobre o 

Plano Diretor. Finda a pauta constante da "Ordem do Dia", a 

Sra. Presidente passou, desde logo, à parte dos trabalhos 

reservada à "EXPLICAÇÃO PESSOAL", conforme 

determinam os Artigos 114 e 115 da Resolução nº 276/2010 

(Regimento Interno vigente).  Fez uso da palavra o vereador 

João Victor Gasparini, questionando o motivo de não ter sido 

informado o começo das obras no bairro mencionado na 

sessão anterior, e ainda cobriram alguns bueiros prejudicando 
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o escoamento de água. Por fim disse que não podemos tolerar 

que no período que cessam as chuvas ainda haja matos altos 

pela cidade, está faltando esse contato e tato por parte do 

executivo, tem que ter o diálogo com o legislativo e com a 

sociedade civil. Fez uso da palavra a vereadora Joelma Franco 

da Cunha, dizendo sobre o “imposto solidário” quando 

fazemos a declaração de imposto de renda que será destinada 

a instituições sociais em Mogi Mirim e isso é de extrema 

importância pois crianças, idosos e pessoas em estado de 

vulnerabilidade e com isso podemos ver a diferença para este 

fim. Foi questionado a Santa Casa quantos médicos 

proctologistas, quais os nomes e idades dos mesmos, porém 

ainda não tivemos resposta por este ofício, pois existem 

pessoas precisando dessas cirurgias eletivas. Por fim sobre o 

pedágio de Mogi Mirim disse que está sendo feito reuniões 

para concessões sobre o valor do pedágio, um registro para 

uso frequente, pois o valor tem que ser justo. Fez uso da 

palavra o vereador Luis Roberto Tavares, dizendo que está 

acompanhando a obra do poupa tempo de Mogi Mirim e em 

conjunto o terminal ao lado. Anunciou uma verba de R$ 

80.000,00 para custeio da saúde e mais uma verba no valor de 

R$ 250.000,00 também para custeio da saúde que dois 

Deputados do PL ajudou a trazer para Mogi Mirim. Fez uso da 

palavra a Vereadora Mara Cristina Choquetta, agradecendo e 

dando as boas-vindas a Vereadora Dra. Lúcia à comissão de 

Justiça e Redação. Fez uso da palavra o vereador Orivaldo 

Aparecido Magalhães, dizendo que se a lei tem que ser 

cumprida ela tem que começar por esta casa de Leis, por isso 

temos o regimento interno, diz que está no seu terceiro 

mandato e nunca viu o descumprimento do regimento interno 

como está sendo feito nesta gestão, projetos estão demorando 

muito, por fim disse sobre a prorrogação do contrato da 

empresa Fênix e estas sublocações de contrato que não soam 

como boa coisa. Fez uso da palavra a Vereadora Presidente 

Sonia Regina Rodrigues, dizendo que lá embaixo não tem 

projeto parado, porém nunca chegou tanto projeto emergencial 

por parte do Prefeito Municipal a demanda está muito alta, e 
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também sobrecarregando as comissões, além de 

acontecimentos extraordinários como uma rotação de 

membros que não havia anteriormente, e pediu a todos que 

somem esforços para ajudarmos as comissões a conseguirem 

realizar os trabalhos, pediu a secretária Maria Helena que os 

convites de Eventos cheguem com um pouco mais de 

antecedência e que seja para todos. Fez uso da palavra o 

vereador Tiago César Costa, dizendo sobre sua saída da 

comissão de Justiça e Redação que segundo ele o traiu pelas 

costas, pois ele como vice não assumiu a presidência, disse 

que não é trouxa nem otário dizendo que para ele é uma regra 

e para os outros foi diferente, dizendo o motivo que saiu foi 

que não concorda como foi feita a eleição e que não precisa 

ficar lá já que não o respeitam. Por fim disse sobre o descarte 

ilegal de lixo da prefeitura e como o ministério público já 

entrou com uma ação civil contra o governo Paulo Silva. Fez 

uso da palavra o vereador Ademir Souza Floretti Junior, 

dizendo sobre o voto jovem, após apresentar dados do IBGE 

dizendo que os jovens estão perdendo o interesse em tirar o 

título de eleitor e a exercer o seu direito de voto quando ainda 

estão abaixo dos 18 anos, disse que só assim podemos colocar 

a nossa vontade e mostrando o nosso direito, por fim disse que 

fez uma palestra no CEBE sobre o voto jovem para que esta 

conscientização seja feita e mais interesse nos jovens sejam 

despertados. Fez uso da palavra o vereador Laercio Rocha 

Pires, agradecendo a todos pela recepção que lhe foi dada já 

que é o último dia que participa como vereador suplente e 

pediu a Deus que abençoe a todos. Como não houvesse mais 

oradores inscritos para falar em “Explicação Pessoal”, a Sra. 

Presidente determinou fosse guardado um respeitoso 

MINUTO DE SILÊNCIO pelo passamento do senhor JOSÉ 

CARLOS HENRIQUE CASTELLO CHIOSSI, ZULMIRA 

DO CARMO BRITO TRISTÃO, EUNICE RODRIGUES DO 

PRADO CAMPOS E ELIANA MARIA MISTRO DA 

SILVA. Nada mais a se tratar, a Sra. Presidente, Vereadora 

Sonia Regina Rodrigues, agradeceu a presença de todos e, sob 

a proteção de Deus, encerrou os trabalhos da presente Sessão 
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às 22:35 do que, para constar, determinou a lavratura da 

presente ata, a qual, após achada conforme, discutida e 

aprovada vai, a seguir, devidamente assinada. 
 


